



この春 4月29日（火）には、8周年記念イベントに鳥取の誇るローカルヒーロー【白兎跳神☆イナバスター】が登場しました。イナバスターさんには何年か前にも一度ご登場頂いたのですが、二十世紀梨和也さんやフローランガーといった新キャラが増えていて、以前にも増して楽しかったです。岡山のローカルヒーロー「鬼神戦士ジャケンジャーX」さんにもお越し頂きました！



誕生!! 着ぐるみお披露目会

去る11月23日（日）には、道の駅が現在展開中の地域と地域、人と人との縁を広く結んでいく「地域の学び舎・水辺の学縁」プロジェクトの新たなマスコットキャラクター【はあ兎（と）ちゃん 着ぐるみお披露目会】をめでたくとり行うことができました。伯耆町の若者たちによる鳥取荒神神楽研究会 神楽団の神聖な神楽のオープニングで始まったお披露目会は、会場の皆様への福の種まきを迎える頃には、最高潮の盛り上がりを見せていました。着ぐるみ担当のK美さんの緊張も、その頃には大分ほぐれていったのか、後で記念撮影にひっぱりだこでした♪



企画担当S嬢の今年最後の魂の叫びを聴いてください！（重ッ笑。）今年一年、ありがとうございました♥



この日は、「地域の学び舎・水辺の学縁」のプログラムの一環として、地元の小河内集落で満月という品種のもち米を使った餅つきによる地域活性化をしている「満月俱乐部」とローカルヒーローの「白兎跳神☆イナバスター」と一緒に餅つき体験を楽しむイベントも初めて開催しました(^^)/



今春は、一大イベントも敢行しました!! 5月25日（日）に、道の駅初となるブライダルイベント【ブライダルヘアショー】を開催しました。河原町、用瀬町、八頭町、旧鳥取市、米子市と地域も職種も全く異なる仲間が知恵を出し合い、惜しみなく協力し合ったことで、この上ないくらい本当に、本当に素晴らしいイベントが出来上がりました。



このたびのブライダルイベントは、河原町内の八上姫を祀る賣沼神社で、3人の花嫁モデルの縁結び御祈祷と小谷写真館さんによる写真撮影を行った後で、道の駅にて美容のスペシャリストたちによる素敵なブライダルヘアショー（お色直し）を披露するというものでした。これを機に、今後地域の婚活事業に弾みがつくことを願います♪



今年最後の婚活？PRをさせて下さい(笑)。誕生したのは、こちらの河原町の特産品の西条柿を使った不揃いなハート型がかわいい柿のお煎餅☆私はおまけで、産経新聞さんの「道の駅 看板ムスメのイチ押し！」に登場させて頂いただけで…グフッ♥軽～い優しい歯触りながらも、干し柿の味はちゃんとするんだからビックリです！



こちらのお煎餅の新聞記事がきっかけになって、奈良県立美術館の『大古事記展』へご招待頂いた事は既にお伝えしましたが、実は!!! 重大なお知らせが…。その『大古事記展』のイベントにも関わられた、歴史地理学で有名な千田稔先生が道の駅の10周年記念イベントにお越し下さる事になりました。再来年の事とは言え、これはえらいこっちゃ～！